

Liebe Mitglieder, Unterstützer*innen und Interessierte von Lysistrada

Vor vier Jahren gingen über eine halbe Million Menschen auf die Strasse und protestierten für die Rechte von Frauen und queeren Menschen. Nun ist es wieder soweit: Am 14. Juni 2023 findet der nächste feministische Streik statt.

Auch Lysistrada wird an diesem Tag streiken – in Solidarität mit den Sexarbeiter*innen im Kanton Solothurn. Denn auch im Sexgewerbe gibt es viele Gründe, die Arbeit niederzulegen und lautstark Forderungen zu stellen:

- Für faire und selbstbestimmte Arbeitsbedingungen!
- Für mehr Schutz vor Gewalt für Sexarbeiter*innen!
- Gegen gesellschaftliches Stigma und Diskriminierung von Sexarbeiter*innen!

Am 14. Juni streiken wir. Den Rest des Jahres setzen wir uns ein für die Rechte von Sexarbeiter*innen. Dafür sind wir auf Ihre Unterstützung und Ihre Spenden angewiesen.

- Mit einer Spende von 50 Franken ermöglichen Sie den Kauf von **Präventionsmaterial**, das wir direkt vor Ort an die Sexarbeiter*innen verteilen.
- Mit 100 CHF unterstützen Sie unser monatliches Angebot **Strichpunkt**, bei dem wir Sexarbeiter*innen auf dem Strassenstrich bei Kaffee und Kuchen die Möglichkeit für Austausch und Fragen bieten.
- Und eine Spende von 150 Franken fliesst direkt in unser **Beratungsangebot**, mit dem wir Sexarbeiter*innen in komplexen Lebenssituationen eine vertiefte psychosoziale Beratung anbieten können.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung!

